

スリップ事故に注意

危険を予測し、あらかじめの減速をお願いします！

凍結路面では、急ブレーキや急ハンドルなどの急激な動作により、車がスリップを起こしたことが原因の正面衝突や路外逸脱の事故が多くなります

《こんな場所は危険です》

- **日陰になっている場所**
市街地なら建物や高架下、郊外部なら樹林などで日陰になっている場所が危険です
- **勾配のある場所**
斜面による日陰で、凍結している場合があります
- **橋の上**
手前は乾燥していても、橋の上は凍結しています
- **トンネル**
出入口付近が凍結していることがあります

運送業の労災、とにかく多い、「挟まれ・転落・転倒」

朝6時 交差点 左折のトラックにはねられ 横断歩道の女性死亡

トラックをはねた後、その場から立ち去る
トラック運転の44歳の男性逮捕
「左折するときに女性を見落としてしまった」
トラックの男性は出勤途中だった
◇左折は死角が多い！ ハンドルを切る前に確認！◇
◇『死角』に自転車・歩行者あり◇
◇左折時は、『巻き込み事故』に注意しましょう◇

2022/12/17(土) 2:04

7日午前6時ごろ、埼玉県の交差点で左折のトラックにはねられ、横断歩道にいた女性(77)をはね、その場から立ち去り、女性を死亡させた疑いで、会社員の男性が逮捕されました。警察によりますと、取り調べに対し容疑者は「左折するときに女性を見落としてしまった」と容疑を認めているということです。容疑者は当時、勤務先に出勤する途中でした。警察は女性をはねられた状況を詳しく調べています。

函館 信号交差点 左折中の軽乗用車にはねられ 横断歩道を渡っていた女性がけが

軽乗用車は、救護措置をとらず逃走 ひき逃げで42歳の女性を逮捕
交差点左折時、前から来た歩行者をはねる
◇左折は死角が多い！ ハンドルを切る前に確認！◇

2022/12/17(土) 12:13

16日午前9時前、函館市五稜郭町で軽乗用車を運転中、横断歩道を歩いていた女性(55)をはねて、そのまま逃げた疑いで、軽乗用車運転の女性が逮捕されました。はねられた女性は左足を打撲・捻挫し、全治2週間のけがを負いました。警察によりますと、軽乗用車は青信号で交差点を左折していたところ、前から来た歩行者の女性をはねたということです。調べに対し、軽乗用車の女性は容疑を認めています。

夕方4時半 国道 横断歩道のない場所

横断中に車にはねられ、81歳男性死亡
◇夕方は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇
◇夕方…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2022/12/15(木) 21:09

15日午後4時半ころ、長野県の横断歩道のない国道で軽乗用車が、道路を横断していた歩行者をはねる事故がありました。この事故で、歩行者の近くに住む男性(81)が頭を強く打つなどして病院に搬送されましたが、約2時間後にも膜下出血で死亡が確認されました。軽乗用車運転の63歳女性にけがはありませんでした。